



建交労

2017年11月10日 No.11

全日本建設交運一般労働組合 中央本部

2017年秋年末闘争・拡大月間推進ニュース

11.8 秋の中央行動 268 人が参加! 個人請願書 5,950 筆(国交)、6,042 筆(厚労)

11月8日(水)、建交労は秋の中央行動を実施しました。全国各地からの代表者268人が参加しました。(交運共闘全体で785人)午前中は「交運共闘」主催の「国交省・厚労省」への個人請願行動に参加しました。建交労の集約は国交省「5,950筆、厚労省6,042筆」の到達でした。午後からは、日比谷野音集会で開催した「11.8中央総決起集会」に約150人参加しました。決意表明で都本部・笹原和樹常任執行員が「建設関連労働者」の長時間労働の実態を訴えました。



国土交通省へ個人請願書を提出しました。



東京都本部の笹原和樹さんが発言しました。

また、事業団部会・鉄道本部は参議院議員会館での政府交渉、トラック部会は厚労省・国交省交渉、学童部会は国会議員要請行動にとりくみました。その他、建設産別対策委員会は、8日～9日に掛けて、「第28次ゼネコン本社要請行動」を実施、「西松、鉄建、奥村、飛島、竹中土木、鴻池、戸田、安藤ハザマ」の計8社に訪れ、各業種部会の要求・課題での交渉をおこないました。